
Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves (art. 64)  

PROCES-VERBAL 

1. Ouverture de l’assemblée 

La rencontre débute à 19h05 

2. Vérification des présences  

Mme Karine Pilon est absente à la rencontre. 

3. Vérification du quorum 

Nous avons quorum. 

4. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Maude Thériault et appuyé par M. Nicolas Bédard d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté.                             

PV25102023-05 

5. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 6 septembre 2023¸ 

Le procès-verbal de la dernière rencontre est adopté sans modification par Mme Annie 

Jacques et M. Jérémi Leblanc.  

PV25102013-06 

6. Période réservée au public 

Aucun public. 

7 Étude des dossiers 

7.1    Dossiers de prise de décision  

7.1.1 Approbation de la planification annuelle Éducation à la sexualité 

Le calendrier annuel est adopté par Mme Maude Thériault et Mme Annie Jacques. 
Le document sera déposé sur le site de l’école. PV25102023-07 

 

7.1.2 Approbation du calendrier des activités et sorties éducatives et culturelles 

Mme Geneviève Fortin présente le tableau des sorties et activités pour chacun des 
niveaux. Mme Fortin fait également mention des diverses mesures ministérielles 
(enveloppes d’argent) qui sont utilisées afin de soutenir les parents dans le 
paiement du coût total ou partiel des activités pour les élèves. Elle précise qu’il 
reste quelques sorties à déterminer. 

 

Il est donc proposé par M. Khalil El Wazir Mazouzet appuyé par Mme Nathalie 
Therrien d’adopter le calendrier présenté. PV25102023-08 

 

7.1.3 Adoption du projet éducatif Fiche 5 

Mme Geneviève Fortin présente le projet éducatif qui a demandé un travail de 

longue haleine de toute l’équipe. Elle précise qu’un comité pédagogique a été 

implanté afin de vérifier que le projet éducatif est en conformité avec la loi de 
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https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre_de_services_scolaire/Fiche_5_Projet_educatif.pdf


l’Instruction publique. De plus, le comité s’assurera du suivi du projet éducatif et 

de l’évaluation des moyens mis en place par l’équipe école. 

M. Mazouz se questionne sur les statistiques en lien avec les résultats qui sont en 

dessous pour le 1er et 3e cycle. Mme Fortin spécifie que certains facteurs peuvent 

expliquer ce constat (cohorte d’élèves particulière, élèves HDAA intégrés au 1er 

cycle (non encore classés), impacts de la pandémie, pratiques évaluatives des 

enseignants, etc.). De plus, elle spécifie que 20% de notre clientèle a un plan 

d’intervention, donc plusieurs élèves ont des besoins particuliers. L’anxiété est 

également de plus en plus observée.  Il est difficile de comprendre exactement ce 

constat, mais l’équipe école travaille à augmenter la réussite des élèves, et ce, dans 

tous les cycles. 

 

Il est donc proposé par M. Nicolas Bédard et appuyé par Mme Maude Thériault 

d’adopter le projet éducatif. PV25102023-09 

 

7.2     Dossiers de consultation 

7.2.1 Retour sur les campagnes de financement 

Les membres du conseil ont décidé de reconduire le Lecture-O-thon comme 

campagne de financement. L’argent récolté servira à payer les activités 

récompenses école en lien avec notre nouveau système d’encadrement et de 

valorisation des élèves. (SCP : soutien aux comportements positifs) Les parents 

proposent de s’impliquer comme l’an passé pour préparer et recueillir les 

enveloppes d’argent. Les démarches débuteront en novembre afin que les élèves 

puissent amasser de l’argent durant le congé des Fêtes. À la fin janvier, il y aura la 

semaine de lecture et nous organiserons le bazar de livres usagés. 

Il est convenu de préparer les enveloppes lors de la prochaine rencontre du CÉ le 

22 novembre. 

Il est également proposé d’offrir, plus tard dans l’année, un cinéma familial dans 

le gymnase.  

 

    Dossiers d’information 

7.2.2 Dossier : Encadrement des élèves (SCP) 

Madame Geneviève Fortin informe le comité que tous les morceaux ont été 

recueillis donc le logo de l’école est complété. Tous les élèves pourront participer 

à une activité de célébration qui sera la cachette et elle aura lieu le 10 novembre. 

 

Mme Fortin mentionne aussi qu’un comité se rencontre mensuellement afin 

d’établir des règles pour contrer les écarts de conduite. De plus, elle informe le 

comité qu’il existe un outil de statistiques « Le baromètre » qui détermine les 

journées et moments de la journée plus propices aux écarts de conduite. Il a été 

constaté que les enjeux sont plus fréquents lors des récréations. 

Des animateurs seront formés afin d’établir les règles de jeux spécifiques dans la 

cour d’école. 

 

8.   Sujets d’actualité 

        8.1   Comité de parents 



Mme Maude Thériault nous informe qu’elle a été nommée sur le comité exécutif du 

comité de parents. De plus, elle fait part au comité des points d’information qui ont été 

discutés à savoir : 

• Inscription, réinscription et demandes de transfert d’élèves se feront à des 

moments précis ; 

• Transport scolaire, ils travaillent fort pour contrer les problématiques ; 

• Mot de la direction générale pour informer que la rentrée s’est bien passée malgré 

les enjeux de livraison des nouvelles écoles et modulaires.  

        8.2    Enseignants 

Mme Nathalie Therrien informe le comité qu’il y a eu un changement d’enseignante dans 

les 3 classes de 1ère année, ce fut une belle expérience. Mme Martine Lhopital souligne 

que la course des Vikings fut un beau succès encore cette année. Chapeau aux enseignants 

d’éducation physique. 

Comme les années précédentes, il y aura des activités pour l’Halloween (déguisement, 

bingo, maison hantée, sentinelle). 

        8.3   Service de garde 

Mme Geneviève Fortin informe le comité qu’il y un surplus de ±45 000$ pour le SDG.  

8.4 Correspondance 

Aucune correspondance. 

9. Varia 

        9.1 Suivi budget école 

Mme Geneviève Fortin mentionne qu’il y a un surplus dans les différents fonds de l’école. Un 

projet tutorat en lecture sera mis sur pied ainsi que de l’accompagnement en classe par les 

éducatrices. 

10. Levée de l’assemblée 

La rencontre prend fin à 20h30 

     

Geneviève Fortin, directrice intérimaire 


